
Ortsbeirat Ruppertsburg 
 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 11.03.2014  

 
Ortsbeirat Anw. Entsch.   
Herr Vlado Domladovac  x  Protokoll Nr.: 1/14 
Herr Neithard Rodegro x   Datum: 11.03.2014 
Herr Bernhard Jäger x   Ort: DGH Ruppertsburg 
Herr Andreas Koch  x  Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
Frau Susanne Meckel x   Sitzungsende: 21:45 Uhr 
Herr Artur Niesner x   Schriftführer: Herr Holger Parr 
Herr Holger Parr x   erstellt am: 18.03.2014 
Herr Andreas Strankowski   x    
Frau Stephanie Wurm-Luderer  x   
Ferner sind erschienen: 
Magistratsmitglied Horst Wagner, Gäste  
 
Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der OV, Hr. Niesner, begrüßt alle Anwesenden. 
Die Versammlung ist beschlussfähig. 

 
2. Urnengräber 
 
Nach Anhörung und Diskussion wird mit Drei zu Zwei Stimmen (bei einer Enthaltung) 
beschlossen, das neu zu belegende Urnengräberfeld auf die rechts vom Eingang liegende 
Freifläche im vorderen Friedhofsbereich zu legen. Wobei bis etwa zur Höhe des ersten Baumes 
keine Belegung erfolgen soll, um den Bereich um die Leichenhalle für Besucher von Trauerfeiern 
frei zu halten.  
Um eine lückenhafte Grabbelegung, welche eine Pflege der Freiflächen erschwert, zu verhindern, 
spricht sich der OB dafür aus, dass man künftig neue Familiengräber entlang der Außenmauer des 
Friedhofes verkaufen soll.  
 
 
3. Mitglieder für Jugendbeirat 
 
In der Versammlung werden keine Vorschläge gemacht. Herr Parr wird in den Reihen der 
Jugendfeuerwehr mögliche KandidatInnen fragen. Herr Niesner nimmt auch weitere Vorschläge 
von OB-Mitgliedern entgegen. 
  
4. Grundstücksverkauf 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dem Verkauf laut Beschlußvorlage (Drucksache 539/2014) zu.   
 
 
5. Termine 2014 
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Die OB-Mitglieder Meckel, Jäger, Strankowksi beklagen sich darüber, dass in Ruppertsburg zu 
wenig OB-Sitzungen stattfinden. Auf Antrag von Frau Meckel wird einstimmig entschieden, dass 
es pro Jahr mindestens Vier Sitzungen (1/4-jährlich eine Sitzung) in Ruppertsburg geben soll. 
Die Sitzungen sollen im Idealfall Donnerstags, im Ersatzfall Dienstags, vor den 
Ausschusssitzungen oder Stadtverordnetensitzung stattfinden.  
Ferner wird von Herrn Strankowski bemängelt, dass für die Sitzungen notwendige Unterlagen 
(Beschlussvorlagen, Pläne, etc.. ) zu kurzfristig zugingen, so dass eine eingehende Prüfung und  
Auseinandersetzung mit einzelnen Tagesordnungspunkten oft nur schwer möglich sei. Herr 
Niesner führt hierzu aus, dass er die Unterlagen, so schnell wie möglich an die OB-Mitglieder 
weiterleitet, sobald er sie von der Verwaltung erhält. Informationen, die er von der 
Stadtverwaltung noch nicht erhalten hat, kann er auch nicht weitergeben. 
 
6. Projekte und Umsetzung (Initiative „Wir sind Ruppertsburg“) 
 
Die mit * markierten Punkte sollen in Arbeitseinsätzen mit freiwilligen Helfern der Initiative „Wir 
sind Ruppertsburg“ im Laufe des Jahres 2014 erledigt werden. 
 
- Erneuerung der Mauerkrone bei der Friedenseiche: H. Parr wird sich sachkundig machen welche 
Maßnahmen und Materialien notwendig sind. 
 
- Das Geländer der Horloffbrücke gegenüber der Friedenseiche soll neu gestrichen werden.* 
 
- Eine Bank am Teich ist durch Vandalismus beschädigt. Es müssen dort neue Bretter montiert 
werden. Herr Wagner übernimmt diese Aufgabe. 
 
- Der Zaun des Friedhofs (Nordwestseite) sollte neu gestrichen werden.* 
 
- DGH:  
 - Das Geländer um den Biergarten soll gestrichen werden.* 

 
- In der Küche sollen die Arbeitsplatten eine Edelstahloberfläche erhalten. V. Domladovac 

holt hierzu Angebote ein und organisiert die weiteren Arbeiten. 
 

- In einer Arbeitsgruppe soll ein Konzept zur mittelfristigen Umgestaltung des DGH 
erstellt werden, um eine noch effektiver Nutzung des Gebäudes zu gewährleisten. 

 Dieser Arbeitsgruppe sollen von Seiten des OB Herr Niesner, Herr Jäger und Herr 
Domladovac angehören. 

 
7. Mitteilungen 
 
- Wegen des Schimmelbefalls im Sportlerheim ist das Bauamt (Frau Kempf) informiert. Laut 
Aussage Sportverein fand jedoch noch keine Begehungen oder sonstige Maßnahmen statt. Herr 
Niesner wird diesbezüglich Rücksprache mit Frau Kempf halten. 
 
- Im Sportlerheim wird die Heizungsanlage erneuert (Einbau von Durchlauferhitzern)  
 
- Herr Wagner informiert über notwendige Baumaßnahmen zur Sicherstellung des Brandschutzes 
im Kindergarten. (hier: Schaffung von Fluchtwegen aus den Gruppenräumen und dem Turnraum, 
sowie der damit verbundene Einbau von Brandschutztüren)   
 
- Herr Wagner berichtet, das der Bachlauf der Horloff an verschiedenen Stellen in der Gemarkung 
Ruppertsburg im Sinne der EU Wasserrahmenrichtlinie verändert wird. 
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- Herr Niesner berichtet, dass die Arbeiten zum Breitbandausbau in Ruppertsburg voranschreiten. 
Ein endgültiger Freischaltungstermin steht noch nicht fest. 
 
 
8. Anfragen 
 
- Herr Jäger fragt an, ob noch Kegelbahnschlüssel im Umlauf bei einzelnen Kegelclubs seien und 
ob bekannt sei wer genau Schlüssel zur Kegelbahn hat. 
 Herr Nisener erwidert, dass seines Wissens nach nie Schlüssel für längere Zeit bei 
Kegelclubs im Umlauf waren, sondern diese zum jeweiligen Kegeltermin sich den Schlüssel beim 
Hausmeister, bzw. beim Ortsvorsteher oder Verantwortlichen des VfB abgeholt haben und den 
Schlüssel umgehend nach dem Kegeltermin auch dort wieder abgegeben haben. Er wird dennoch 
bei der Stadt prüfen, ob es noch mehr Schlüssel gab. 
 
- Frau Meckel fragt an, ob man die Selbstbewerber im städtischen Wald strenger kontrollieren 
könne. Ihr sei vermehrt aufgefallen, dass diese in den ihnen zugewiesenen Waldstücken Unrat und 
massive Bodenschädigungen durch schwere Fahrzeuge hinterließen. Herr Niesner will 
diesbezüglich bei der Stadt vorsprechen und die von Frau Meckel gemachten Fotos dort vorlegen. 
 
 
    
 
 

________________________        _________________________ 
Artur Niesner            Holger Parr              
Ortsvorsteher    kom. Schriftführer 


